

Porsche übertrifft Rekordwert des Vorjahres

Porsche hat im bisherigen Jahresverlauf 128 978 Neuwagen ausgeliefert und damit den Wert des Vorjahres bereits einen Monat vor dem Jahresende übertroffen. Im November 2012 verkaufte der Stuttgarter Sportwagenhersteller 12 928 Fahrzeuge und erzielte ein Plus von 38,7 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat.

Besonders gefragt waren die Modelle in den USA. 3865 verkaufte Fahrzeugen bedeuten ein Plus von 71,4 Prozent im Vergleich zum Vorjahresmonat. Auch im zweitgrößten Porsche-Markt China erzielte der Sportwagenhersteller mit 2919 Kundenauslieferungen einen Zuwachs von 63,4 Prozent gegenüber November 2011. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Porsche 911 Carrera S.